

# *Educación Especial en Cuba llega a su aniversario 60*

---

Image not found or type unknown



## **Educación Especial en Cuba llega a su aniversario 60**

La Habana, 4 ene (RHC) La Educación Especial en Cuba llega a su aniversario 60 como muestra de una de las ideas más nobles y optimistas del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, expresó a Radio Reloj, Beatriz Roque Morales, directora nacional de esa enseñanza.

Argumentó que de ocho planteles al triunfo de la Revolución, con 20 docentes que atendían a 100 niños, en la actualidad hay 344 escuelas de ese tipo, con una matrícula de más de 32 mil educandos y 14 mil docentes.

La Educación Especial en Cuba es el resultado de más de 60 años de ardua labor en el área de la atención educativa a los niños, adolescentes y jóvenes con necesidades educativas especiales.

Este seis de enero se efectuará en la Escuela Dora Alonso para niños con espectros de Autismo, en Ciudad Escolar Libertad, el acto central por los 60 años de esa enseñanza. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/281684-educacion-especial-en-cuba-llega-a-su-aniversario-60>



**Radio Habana Cuba**